

AIHK gegen das Rentenalter 62

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer (AIHK) ist gegen die Initiative der Gewerkschaften, das Rentenalter auf 62 Jahre zu senken. Mit einem Einkommen unter 119 340 Franken könnten sich 85 Prozent der Männer und 98 Prozent der Frauen ohne Kürzung der AHV früher pensionieren lassen. Für den einzelnen Bezüger sei das zwar attraktiv, aber für die AHV hätte es «gravierende finanzielle Folgen». Die Kosten müssten spätere Generationen berappen. Die Wirtschaft müsste zusätzlich geschätzte 1,5 Milliarden Franken pro Jahr mehr aufwenden. Eine derartige Steigerung sei nicht vertretbar, vor allem, wenn man an die Probleme der anderen Sozialversicherungen denke, wie IV, Arbeitslosenversicherung und Erwerbsersatzordnung, so die AIHK. (MZ)